

L'ÉGLISE - LA PREMIÈRE COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE (2^e partie)

Diapo 1	La première communauté chrétienne Écoutons comment les Actes des apôtres décrivent la communauté des premiers chrétiens qui est l'Église naissante :
Diapo 2	"Tout le monde écoutait très attentivement les enseignements des apôtres qui leur parlaient de Jésus et mettaient ses paroles en pratique. Ils étaient très unis entre eux et vivaient comme des frères parce qu'ils s'aimaient beaucoup. Ils s'entraidaient et se retrouvaient souvent pour prier et rompre le pain. Tous les croyants étaient ensemble et mettaient tout en commun. Chaque jour, ils se retrouvaient dans leurs maisons, ils mangeaient ensemble avec joie et simplicité de cœur. Ils louaient Dieu et leur communauté s'agrandissait "(cf. Actes 2).
Diapo 3	"Ceux qui étaient devenus croyants étaient désormais très nombreux, une multitude, mais tous formaient un seul cœur et une seule âme. Avec une grande force, les apôtres parlaient de la résurrection du Seigneur Jésus. Aucun d'entre eux n'était dans le besoin, car ceux qui possédaient des champs ou des maisons les vendaient, rapportaient le produit de ce qui avait été vendu et le déposaient aux pieds des apôtres ; ensuite, on distribuait à chacun selon ses besoins. Personne ne considérait sa propriété ce qui lui appartenait, mais tout était commun entre eux "(cf. Actes 4).
Diapo 4	Ils vivaient les paroles de Jésus Les premiers chrétiens " écoutaient très attentivement les enseignements des apôtres qui leur parlaient de Jésus et tous mettaient ses paroles en pratique".
Diapo 5	Qui étaient les apôtres et combien étaient-ils ? Vous souvenez-vous du nom de certains d'entre eux ? <i>(Si nous sommes nombreux, nous pouvons nous mettre en petits groupes et tout le monde essaie de répondre, après quelques minutes, qui veut peut partager ce qui est émergé)</i> Ils étaient les disciples les plus proches de Jésus, ils étaient toujours avec lui, ils le suivaient partout, ils étaient avec lui du début à la fin, quand il est mort sur la croix. Ils sont ceux qu'il a envoyés pour proclamer l'Évangile partout et qui ont parcouru le monde à ce moment connu. Ils étaient douze.
Diapo 6	Parmi eux se trouvaient quatre frères : Andrea était le frère de Simon - appelé Pierre - et Jacques était le frère de Jean. Il y avait aussi Philippe, Barthélemy, Thomas, Matthieu le publicain, Judas Iscariote, Simon le cananéen, Jacques et Thaddée. Les premiers chrétiens étaient unis aux apôtres parce qu'ils étaient les témoins, les premiers compagnons de Jésus, ils étaient les vraies colonnes de l'Église.
Diapo 7	Savez-vous qui sont aujourd'hui les successeurs des apôtres dans l'Église catholique, dans l'Église orthodoxe et dans les autres Églises ? Les Évêques.
Diapo 8	Le Pape est l'Évêque de Rome, la ville où sont morts Saint Pierre et Saint Paul. Savez-vous comment s'appelle le Pape actuel ?
Diapo 9	Aujourd'hui aussi, à l'instar des premiers chrétiens, nous voulons être très unis entre nous et aussi avec les responsables de nos Églises.

	Je dis nos Églises car, malheureusement, les chrétiens ne sont pas restés unis, nous nous sommes divisés et il existe aujourd'hui de nombreuses Églises différentes, mais depuis quelques années, Dieu merci, nous nous réunissons de plus en plus.
Diapo 10	Qu'est-ce que l'Église alors ? C'est la communauté des disciples de Jésus. Ils sont ceux qui croient en Jésus ressuscité, qui ont reçu l'Esprit Saint et qui mettent en pratique les paroles de Jésus.
Diapo 11	Ils s'aimaient les uns les autres
Diapo 12	Les gens se battent souvent, ils sont divisés. Dans le monde, il y a des litiges, des envies, des conflits et même des guerres.
Diapo 13	Comment se fait-il que les premiers chrétiens aient été si unis, à tel point que dans les actes des apôtres, nous lisons qu'ils étaient "un seul cœur et une seule âme"? Comment se fait-il que nous Gen 3, si souvent, nous nous sentions tellement unis que nous avons l'impression d'être tous des sœurs et tous des frères entre nous ? <i>(Laissez un espace de réflexion et donnez ensuite la possibilité de partager les expériences et les idées)</i>
Diapo 14	Les premiers chrétiens étaient tellement unis parce qu'ils vivaient le commandement que Jésus appelait "le sien" et "le nouveau", le commandement le plus important de tous : "Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimé" c'est-à-dire "vouloir le bien de l'autre".
Diapo 15	Ce qui est beau c'est que nous aussi nous pouvons vivre cet amour et expérimenter cette forte unité. Lorsque nous nous aimons vraiment les uns les autres, nous ressentons tant de paix, de joie et d'ardeur. Lorsqu'il y a cet amour réciproque, l'Esprit Saint repose sur nous et Jésus Ressuscité est présent parmi nous.
Diapo 16	Nous ne le voyons pas, mais nous ressentons les effets de sa présence, car lorsqu'il y a Jésus ressuscité parmi nous, il y a toujours aussi l'Esprit Saint !
Diapo 17	Qu'est-ce que l'Église alors ? C'est la communauté des disciples de Jésus. Ce sont ceux qui croient en Jésus Ressuscité, qui ont reçu l'Esprit Saint, qui mettent en pratique les paroles de Jésus et qui s'aiment les uns les autres.